

Königsball 2013

Unser Königspaar Heidi und Jochen Gockel hatten am 19. Oktober 2013 zum Königsball geladen. Alle Plätze waren belegt. Schützenvereine aus Schwelm, Voerde, Gevelsberg-Silschede, Schnee Ende, sowie der Heimatverein Milspe, die Spielleutevereinigung Gevelsberg, der Shanty Chor Voerde, sowie die Nachbarschaft Wittenstein waren vertreten. Wie immer waren unsere Freunde aus Hohenleipisch mit ihrer Königin Grit Deisler aus Brandenburg angereist. Der Bürgermeister Wilhelm Wiggenhagen begrüßte unsere Majestäten sowie die befreundeten Vereine. Nach den Ehrungen für 10 Jahre Vereinszugehörigkeit für Detlef Fischer und Helmut Baltzer, sowie für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit für Reiner Schmidt und der Ehrung für Rainer Kuchar für besondere Verdienste wurde bis in die frühen Morgenstunden getanzt. Es war eine gelungene Veranstaltung.



Zur Einstimmung für den Königsball wurde mit den Freunden der Schützengilde Hohenteispischin einem Lokal lecker gegessen







Jimo Scheller hat die Kasse gut im Griff



Super Preise bei der Tombola zu gewinnen



Für das leibliche Wohl wurde bestens gesorgt





Die Majestäten mit Hofstaat vereint





*Der Bürgermeister Wilhelm Wiggenhagen begrüßt
die Majestäten und das Schützenvolk*



Hört her, beim Kreiskönigsschießen bin ich zwar nicht Kreiskönig
geworden, hab dafür den Schnabel geschossen, und bin somit
Schnabelkönig!!!!!!



Die Königin von der Schützengilde Hohenleipisch Grit Deisler hat soeben ein Gastgeschenk für die Milsper Majestäten abgegeben.





Die Geehrten v. links: Detlef Fischer 10 Jahre, Rainer Kuchar besondere Verdienste, Reiner Schmidt 50 Jahre Helmut Baltzer 10 Jahre Vereinszugehörigkeit.

Strahlende F

Die strahlende First Lady





und der Schnabelking



*Ein königlicher Kuß in Ehren
kann keiner verwehren*







*Annemarie Polka muß
immer dabei sein*



Hoch geht es her!!!